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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 29 MARZO 2017 ALLE ORE 18,30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BADINI CONFALONIERI 
Alfonso 

MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia POGGIO Graziella  

CASTIGLIONE Dorotea PONTE Thomas  

CATANZARO Angelo RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il Presidente n. 22 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri Gatto, Guglielmotti e Vallini. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: ILLUMINAZIONE PUBBLICA E SEMAFORI A LED 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: ILLUMINAZIONE PUBBLICA E SEMAFOR I A LED. 
 

 
PREMESSO CHE 

 
• La Città di Torino e IREN hanno intrapreso da qualche anno un progetto di sostituzione 

degli impianti di pubblica illuminazione con nuovi corpi illuminanti a LED; 
• La prima fase del progetto ha già permesso di ottenere un risparmio energetico notevole 

che si traduce in una minor spesa per l’ente o, a parità di spesa, di maggior possibilità di 
investimenti; 

• La conversione a LED non ha riguardato solo la pubblica illuminazione ma anche alcuni 
impianti semaforici, consentendo, oltre ad un risparmio energetico, una maggior sicurezza 
dovuta alla maggiore visibilità dei nuovi gruppi ottici; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

• Nella Circoscrizione 1 esistono addirittura alcuni impianti di pubblica illuminazione con 
alimentazione in serie e lampade a vapori di mercurio che sicuramente differiscono dagli 
altri alimentati in derivazione con lampade a vapori di sodio/alogenuri metallici o a LED; 

• Sempre nel territorio della Circoscrizione 1 esistono impianti semaforici che presentano fasi 
non conformi alle prescrizioni del Codice della Strada; 

 
RITENUTO INOLTRE CHE 

 
• In ottica di una maggior sicurezza per tutti gli utenti della strada sia necessario investire, tra 

le altre cose, nella pubblica illuminazione e negli impianti semaforici; 
• La tecnologia a LED non solo permette di abbattere notevolmente i costi dovuti all’energia 

elettrica, ma è anche un virtuoso esempio di sostenibilità ambientale ed economica che può 
e deve essere portato all’attenzione dei cittadini. 

 
 

 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 1 “CENTRO-CROCETTA” 

 
 

INTERPELLA 
 

La Sindaca e gli assessori competenti per sapere: 
 



• Se la Città intenda proseguire il piano di ammodernamento degli impianti di pubblica 
illuminazione anche in area centrale e, se sì, con quali tempistiche; 

• Se la Città sia disponibile a condividere con la Circoscrizione il piano di ammodernamento 
al fine di rendere partecipi i cittadini dei cambiamenti della città, in particolar modo su azioni 
che vanno nella direzione della sostenibilità; 

• Quali siano le tempistiche per l’ammodernamento e l’adeguamento degli impianti semaforici 
al Codice della Strada; 

• Se la Città sia disponibile a prendere in carico le segnalazioni della Circoscrizione inerenti 
modifiche non impattanti ad alcuni impianti semaforici al fine di migliorare la sicurezza degli 
incroci interessati e fluidificare il trasporto pubblico, con particolare riguardo alla 
velocizzazione delle linee tranviarie; 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno  riferito,  oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Sanna, Balena, Poggio, Ponte. 
 

 
IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Straniero. 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 21 
VOTI FAVOREVOLI: N. 21 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “ILLUMINAZIONE PUBBLICA E SEMAFORI A LED”. 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 


